



Somos Uniempresarial, filial de la Cámara de Comercio de Bogotá, pioneros en el modelo dual de aprendizaje Alemán; en donde los estudiantes aprenden en el aula y en la empresa, a lo largo de su carrera.

## **La Educación Dual: Un Instrumento para el Progreso Social**

Desde su fundación como Institución de Educación Superior en el año 2001, Uniempresarial, ha demostrado su compromiso con la formación del talento humano para beneficio de las empresas en Bogotá, la región y el país. El Modelo Dual es el ADN de Uniempresarial al privilegiar el aprender haciendo, y la formación en contexto. En este sentido, todos los programas nacen de las necesidades manifiestas de los empresarios, lo que permite la cocreación de los currículos, garantizando así un proceso formativo que responde a los requerimientos del tejido empresarial y asegura el aporte de la Universidad a la competitividad y productividad tanto de la empresa como del país.

El modelo formativo aporta en tres direcciones: i) Para el estudiante, el proceso Dual afianza el aprendizaje teórico al aplicarlo en el contexto empresarial, adicionalmente cuenta con el apoyo económico para su sostenimiento, obtiene una experiencia laboral certificada de 18 meses, y acorde con su desempeño tiene la opción de vincularse a la empresa donde ha participado e implementado los diferentes planes de mejoramiento. ii) Para el empresario, representa la posibilidad de vincular colaboradores que respondan a las necesidades sectoriales de competitividad y de productividad. iii) Para el país, el beneficio se traduce en la disminución de la tasa de desempleo juvenil, un indicador macroeconómico que ha sido el foco de atención décadas atrás.

Una educación que alterna la teoría y la práctica donde existen 2 escenarios de formación, el aula y la empresa, se constituye en el punto de convergencia y complemento entre los fundamentos teóricos y la práctica, conllevando a un proceso de enseñanza experiencial y de aprendizaje significativo.

Así, el Modelo Dual busca el mejoramiento de la calidad de vida de los estudiantes en entornos reales de aprendizaje y en empresas cofomadoras

que se constituyen en aliadas estratégicas para el cumplimiento de la misión institucional:  
Transformar vidas y construir una mejor sociedad.

Es así como para el mes de enero de 2024, contamos con estudiantes de las carreras profesionales de:

Ingeniería de Software

Administración de Empresas

Finanzas y Comercio Exterior

Negocios Internacionales

Listos para ser vinculados en las empresas, ya sea por cuota de aprendiz SENA o vinculación formativa.

¡Conviértete en una empresa Coformadora, registra tu interés aquí! [Link](#)